

AFFLELOU

Communiqué de presse

Paris, le 05 février 2018

Didier Pascual est nommé Président-Directeur Général du Groupe Afflelou.

Les actionnaires du Groupe Afflelou, réunis en Assemblée générale, ont nommé ce jour Didier Pascual en tant que Président-Directeur Général. Présent depuis 14 ans dans le Groupe, Didier Pascual occupait jusqu'à présent la fonction de Directeur Général Délégué.

Le Groupe Afflelou et Frédéric Poux, qui assurait la fonction de Président-Directeur Général du Groupe depuis 2012, ont décidé de mettre fin à leur collaboration.

Didier Pascual entend poursuivre la stratégie de croissance du Groupe axée sur le développement international, l'accélération de la transformation digitale et la mise en place d'une politique commerciale omnicanal.

À propos du Groupe Afflelou :

Fondé à Bordeaux en 1972 par Monsieur Alain Afflelou, le Groupe Afflelou est l'un des principaux franchiseurs sur les marchés des produits d'optique et des aides auditives en Europe. En 2016, le Groupe exploitait le plus important réseau de franchises de produits d'optique (en termes de nombre de magasins) et l'enseigne Alain Afflelou était la quatrième enseigne la plus importante de France avec une part de marché de 9%, sur un marché historiquement fragmenté et comprenant de nombreux commerçants indépendants. Le Groupe bénéficie d'une présence historique en France mais également d'une forte position en Espagne, où il exploite le plus grand réseau de franchises de produits d'optique (en termes de nombre de magasins) et la quatrième plus importante enseigne de produits d'optique (en termes de chiffre d'affaires). Le Groupe qui poursuit une stratégie d'expansion internationale comptait 1 474 boutiques dans 16 pays au 31 juillet 2017.

Contact investisseurs AFFLELOU

André Verneyre, Directeur des opérations financières et relations investisseurs
averneyre@afflelou.net + 33 (0)1 49 37 73 50

Contact presse CORPCOM

Marie Caroline Garnier
mc.garnier@corpcom.fr +33 (0)6 22 86 39 17